

FUNZEL-JUBILÄUM



So fing es am 7. September 1990 an: die Leipziger Funzel, schon damals mit Chef Thorsten Wolf (2.v.li.)



Das Ensemble der Funzel: Sabine Kühnel, Bernd Londa, Bernd Herold, Katherina Brey (vorne, v.l.n.r). Hinten: Thorsten Wolf (li.) und Helge Nitzschke

FOTOS: FUNZEL

Zwischen diesen Fotos liegen 20 Jahre

Leipzig – Zwischen diesen Fotos liegen 5000 Vorstellungen und 20 Jahre. Das Kabarett „Leipziger Funzel“ feiert 20. Geburtstag. Chef damals wie heute – Thorsten Wolf (45). „Wir traten als Baufunzel auf, dann kam die Wende. Ausverkaufte Häuser waren plötzlich passé.“ Mit 25 Jahren

hatte er das Kabarett gegründet, gespielt wurde zuerst im Club „Zitrone“ in Grünau, nach zwei Jahren zog man in die Nikolaistraße um. „Andere Kabarettisten wie Jürgen Hart nahmen uns nicht ernst.“ Doch das Ensemble biss sich durch. Dieter Hildebrandt, Georg Kreisler, Michael

Mittermaier – alle waren da. Seit 1997 spielt die Funzel in der Strohsack-Passage, ist bis zu 70 Prozent ausgelastet. Erfolgsgeheimnis? „Wir sind ein Familienbetrieb, haben ein tolles Team. Wir gehen zusammen durch dick und dünn.“ Gefeiert wird am Samstag – nach der Vorstellung.